



HNA, 17.12.2003

Raum für Kunst und Design

Mit einer Ausstellung feiert die Galerie PRISMA ihr zweijähriges Bestehen

Der etwas verrückte, extravagante Lampenschirm aus durchscheinenden Kunststofftüten verleitet geradezu zum Anfassen. Schon von weitem erahnt der Betrachter das kühle knisternde Material. „Meine Liebe gilt dem wandelbaren Licht“, erklärt Lichtdesignerin Astrid Waltenberg. Dann zieht sie die knisternde Hülle ab und darunter kommt eine puristische Kubusform zum Vorschein. „Licht in Hülle und Fülle“ heißt die Leuchte, die neben anderen Objekten von den Designern für die aktuelle Ausstellung „In eigener Sache“ geschaffen wurde. Mit der Ausstellung feiert die Produzentengalerie, in der sich 8 Künstler und Designer zu einem Kooperationsprojekt mit Schauraum zusammengetan haben, jetzt ihren zweiten Geburtstag. (...)